

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/3084-le-havre-rcs-la-revue-de-web-1

Le Havre - RCS, la revue de web

★★★★★ (0 note) 🗃 23/12/2009 10:21 🖏 Après-match 🍥 Lu 1.237 fois 🛎 Par le-rcs-en-force 🗏 0 comm.

Après une victoire satisfaisante contre Guingamp, hier soir au Havre, le Racing n'a toujours pas obtenu sa première victoire à l'extérieur. Défaite 3-0 avec en prime deux buts de nos joueurs contre leur camp, revue du web sur ce match ...

Retombés dans leurs travers (Dernières Nouvelles d'Alsace , 23/12/2009)



Le Racing voulait enchaîner avec une deuxième victoire d'affilée, pour passer la trêve hors de la zone de relégation. Mais deux minutes de panique en début de seconde période ont été fatales aux Strasbourgeois, qui ont complètement sombré ensuite. Dur, dur, dur... Gâché, c'est le mot. Car ce matin, le Racing est toujours relégable. Pascal Janin , inquiet par la médiocre prestation de son secteur offensif, a une nouvelle fois souligné que « la suite de la saison va dépendre du mercato. Il faut des renforts offensifs. Mais vu la situation du club, pour l'instant, rien n'avance ».

Et surtout pas l'équipe strasbourgeoise, belle et bien engluée au fond de classement de cette Ligue 2...

Coulés en une minute (L'Alsace , 23/12/2009)



En encaissant deux buts coup sur coup en début de 2e période, les Strasbourgeois ont perdu toute chance hier au Havre. Battus 3-0, ils passeront les fêtes dans un costume de relégable.

Alain Fontenla di, qui avait annoncé à ses cadres sa visite à Deschaseaux, était encore aux abonnés absents, puisque personne ne l'y a vu. Le Racing part ainsi en vacances sans que personne ne sache où il va, ni avec qui. « Le président Julien Fournier di m'a parlé comme si je devais être présent à la reprise (le 2 janvier) et comme si lui devait l'être aussi », signale juste un Pascal Janin di toutefois bien conscient qu'en dix jours, bien des choses peuvent changer au Racing.

UNE MI-TEMPS NOIRE (<u>Site officiel</u> ☑, 23/12/2009)



Le Racing a rechuté, ce mardi soir au Havre. Quatre jours après leur belle victoire face à Guingamp, les Strasbourgeois n'ont pas réédité la même performance à Jules-Deschaseaux (3-0) à l'occasion du dernier match de l'année et du cycle aller.

Bien en place et intéressants en première période, ils ont complètement craqué en début de seconde mi-temps, concédant deux buts au HAC en l'espace de deux minutes. Ils terminent cette première moitié de saison à la 18e place, relégables.

Le Havre enfonce Strasbourg (<u>L'Equipe</u> , 23/12/2009)



Lors d'une 19e journée de L2 riche en buts (25 en huit matches), les favoris n'ont pas tremblé. Strasbourg, en plein marasme tant en coulisse que sur le terrain, n'a pas réussi à relever la tête. Les Alsaciens ont bu la tasse au Havre (3-0). Une victoire qui permet aux Normands de remonter sur la troisième marche du podium, puisque devant eux, ni Metz, ni Arles-Avignon n'ont joué.

Strasbourg chute encore (Sports.fr., 23/12/2009)



La situation est encore plus grave à Strasbourg, qui a subi son huitième revers de la saison au Havre (3-0), une nouvelle défaite qui laisse les Alsaciens à une piteuse 18e place.

le-rcs-en-force